
                                                                                     
                                                                 

  

Al Sindaco 
P.c. Al Presidente del consiglio comunale 

 
 
Interrogazione a risposta orale su consultazione popolare per il nuovo Ponte Garibaldi 
 
 
Premesso che durante il consiglio grande del 5 febbraio il commissario Acquaroli ha ribadito la volontà 
della struttura commissariale di costruire il nuovo ponte Garibaldi; 
 
Premesso che il commissario ha ribadito il fatto che il progetto andrà avanti a meno che non arrivi un 
segnale diverso da parte del Sindaco, dell’amministrazione comunale e della comunità senigalliese; 
 
Premesso che, in questi mesi, sono state raccolte quasi 10.000 firme contro il nuovo Ponte Garibaldi, tra 
petizione online e banchetti pubblici; 
 
Tutto ciò premesso, si interroga la s.v. per chiedere: 
 
-È intenzione del Sindaco e/o della Giunta procedere con una forma di consultazione popolare, secondo 
quanto previsto dal nostro Statuto, per capire se la popolazione è a favore o meno del nuovo Ponte 
Garibaldi? 
 
 
Si richiede risposta orale. 
 

 
Dario Romano 

Capogruppo PD 
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